

まちのわだい

5月26日(金)、大滝放牧場で、町内の畜産農家のうち希望される方の雌牛の放牧が開始されました。夏の間放牧されます。

広いところで自由に運動ができ、自然の牧草を食べるため、牛の身がよく締まり、牛が元気になるとのことです。毎年放牧をされる農家が多くあります。

平成18年度初放牧！



～大滝放牧場～
広々した放牧場で走り出す牛

「人権の花」運動が行なわれました

～小・中学校へ人権の花を贈呈～

5月22日(月)二部小学校と日光小学校で、17日(水)岸本中学校で、人権啓発活動の一環として、法務局から「人権の花」が贈呈されました。「花にも思いやりを持って接し、きれいな花を咲かせてください。」と代表の児童に手渡されました。

この「人権の花」運動は、小・中学生が花の栽培を通じて優しい思いやりの心を育て、情操を豊かにし、より豊かな人間関係を体得することを目的とした活動です。



「しっかり育てます」と受け取りました

日本写真協会賞 文化振興賞受賞

～植田正治写真美術館～

6月1日(木)、植田正治写真美術館が日本写真協会から文化振興賞を受賞し、住田町長が授賞式に出席しました。

この文化振興賞は、地域または業域における写真文化の振興に顕著な貢献をした個人または団体に贈られる賞です。今回の受賞は、植田正治氏の活躍が国内外問わず、近年、展覧活動等を通じて、更に評価が高まってきたことなどが認められたものです。



「写真：日本海新聞提供」

ペンション村のオープンデー

～第21回大山ペンション村祭り～

5月28日(日)、大山ペンション村で、「大山ペンション村祭りオープンデー」が開催されました。この祭りは、各ペンションの庭の開放、屋外コンサートの実施などバラエティに富んだイベントです。普段じっくり見ることのできないペンション内や屋外を見学したり、ランチやカフェを楽しむなど、家族連れなどで一日賑わっていました。



芝のお庭でコンサートを楽しまます

鮎釣り

～日野川のアユ漁解禁～

6月1日(木)、日野川のアユ漁が解禁になり、日野川でアユ釣り愛好家がたくさん訪れ、熱心にアユ釣りをする姿が見られました。



アユ漁をする釣り人たち

おいしい米づくりにトライ！

～米フェスタ2006～

5月28日(日)、大山ガーデンプレイス広場直下の水田で、新日本海新聞社主催の米フェスタが開催されました。

県内の親子連れ約200人が参加し、昔ながらの手植えによる田植えに挑戦しました。地元の丸山水稲研究会の指導を受け、早乙女姿をした米子田植え唄保存会の田植え唄に合わせて一本ずつ丁寧に苗を植えました。参加者は徐々に泥の感触に慣れ、田植えを楽しんでいました。



親子で田植えをしました



競走馬の美しさに感激

競走馬を間近で見学

～大山ヒルズ見学会～

6月10日(土)、真野にある競走馬トレーニング施設「大山ヒルズ」で施設見学会が行われました。この見学会は、施設の紹介、調教の見学、馬見せなどで、参加された皆さんは、普段見ることのできない競走馬の調教の様子にとっても感動されていました。



中学生の真剣なサーブ

小野小町どろんこソフトボール大会

～小町集落～

六月四日(日)、小町集落の水田で、小野小町どろんこソフトボール大会が開催されました。参加チームは八チーム(なわしる耕し隊、チーム小町、チームポレボレ、6分団、マッズ、酔い田んぼ、HSC、チームたこてい)。小町の田んぼの中で笑顔あふれる大熱戦が繰り広げられました。

大会結果

優勝	2位	3位	4位
酔い田んぼ	6分団	チーム小町	マッズ